



Seminarreise mit der MSC Orchestra (von Kristin Walheim)

Im Mai 2014 habe ich die Gelegenheit genutzt und 3 Nächte ab/bis Kiel auf der MSC Orchestra verbracht.

Ich durfte das Schiff und seine mediterrane Art kennenlernen und habe vom A-la Carte Restaurant bis zum Sportcenter alles ausprobiert. Es ist ein sehr großes Schiff mit 1275 Kabinen, aber durch die Größe verläuft es sich auch sehr gut.

Das Schiff hat ein wunderbaren Wellness - und Fitnessbereich, aus dem man Blick auf das offene Meer hat.

Am Abend kann man in der Disco auf dem obersten Deck zur guten Musik tanzen.

Die Essenszeiten im A-la Carte Restaurant werden in zwei Sitzungen gehalten, um 18:00 Uhr und 20:30 Uhr.

Nach dem Abendessen gibt es überall die Möglichkeit, sich in verschiedenen Bars aufzuhalten oder sich im Theater eine der wechselnden Shows anzugucken.

Mein Fazit: Für Einsteiger-Kreuzfahrer ist die MSC Orchestra ein tolles Schiff mit einem guten Preis-Leistungsverhältnis